

Komsos Habema Eratkan Silaturahmi dengan Warga Mindau

Jurnalists Agung - PAPUA.WARTAMILITER.COM

Jan 14, 2025 - 11:07



INTAN JAYA-Dalam upaya mendukung percepatan pembangunan dan menciptakan keamanan di wilayah Papua, Satgas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) dengan warga Kampung Mindau, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, Provinsi Papua Tengah. Kegiatan ini berlangsung pada Senin, 13 Januari 2025, di sela-sela patroli pengamanan wilayah.

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menekankan pentingnya kehadiran TNI dalam memberikan bantuan nyata kepada masyarakat. **“Tugas kami tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga membantu meringankan beban masyarakat setempat,”** ujar Letkol Dian.

Dalam kegiatan Komsos tersebut, para prajurit TNI tidak hanya mendengarkan keluhan warga, tetapi juga memberikan solusi serta bantuan bahan makanan kepada masyarakat. Kehadiran para prajurit diterima dengan hangat oleh warga Kampung Mindau, yang menyampaikan apresiasi atas perhatian dan kepedulian yang ditunjukkan. **“Puji Tuhan, terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati,”** ujar Bapak Agustinus Mujizau, salah satu warga yang menerima bantuan.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif yang dilakukan oleh Satgas Yonif 509 Kostrad. **“Kegiatan ini adalah wujud nyata komitmen TNI dalam mendukung program percepatan pembangunan dan menciptakan kehidupan yang lebih baik bagi masyarakat Papua,”** ungkap Brigjen Avianto. Ia menambahkan bahwa kegiatan seperti ini tidak hanya memperkuat hubungan antara TNI dan masyarakat, tetapi juga menjadi fondasi penting dalam menciptakan Papua yang damai dan sejahtera.

Melalui kegiatan ini, Satgas Yonif 509 Kostrad membuktikan bahwa harmoni antara TNI dan masyarakat adalah kunci keberhasilan dalam menjaga keamanan serta mendorong pembangunan. Dengan langkah kecil seperti ini, diharapkan percepatan pembangunan di Papua dapat terwujud dengan lebih cepat dan menyeluruh.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho